

Zürich, 24.07.2007

Pressemitteilung der EDISUN POWER EUROPE AG

Spatenstich in Spanien

Edisun Power goes South

Endlich! Nach einer langen Planungsphase, während der diverse administrative Hürden genommen werden mussten, konnte die Edisun Power Europe AG die Bagger zur Realisierung des Solarkraftwerks **Edisun Power I El Tesoro** im spanischen Alcolea del Rio (ca. 35 km nordöstlich von Sevilla) auffahren lassen. Robert Kröni, Geschäftsführer der Edisun Power Europe AG, freut sich: "Der Bau der ersten Anlage in Spanien ist ein Meilenstein für unser Unternehmen. Spanien verfügt über eine vernünftige Förderung von Solarstrom und ist deshalb für uns als Solarcontractor einer der wichtigsten Märkte in Europa." **Edisun Power I El Tesoro** mit einer installierten Leistung von 1.1 MW wird zu 50% vom Schweizer Unternehmen realisiert und geht im Oktober ans Netz. Edisun Power Europe AG baut dabei auf die langjährige und einmalige Erfahrung der Edisun Power in der Schweiz und Deutschland.



Die Bagger fahren auf, um mit dem Bau der ersten spanischen Solarstromanlage von Edisun Power, El Tesoro, zu beginnen. Sie geht im Oktober ans Netz. Bild: Edisun Power

Aktienkapitalerhöhung

Edisun Power unterbreitet Ende August der Generalversammlung eine Aktienkapitalerhöhung um rund 10 Millionen CHF. Geplant ist, die neuen Mittel für den Bau von weiteren Solarstromanlagen im Einzugsgebiet von Sevilla einzusetzen: Der Solarpark Edisun Power II «San Juan del Puerto» und der Solarpark Edisun Power III «El Trujillo» stehen kurz vor dem Bau. Der Anlagenanteil im Umfang von je 550 kW wird mit einem Investitionsvolumen von rund CHF 10 / € 6 Millionen realisiert. Die zusätzlichen Mittel sind für weitere Anlageinvestitionen in der Schweiz, Deutschland, Frankreich und Spanien bestimmt. Die Edisun Power Europe AG wird in ihrer Funktion als Holdinggesellschaft die Finanzierung der Anlagen in allen Tochterfirmen übernehmen.

19% mehr Ertrag aus der Sonne

Das erste Halbjahr 2007 zeigt sich von der Sonnenseite: Die Anlagen der Edisun Power produzierten in diesen sechs Monaten fast 20% mehr Solarstrom als prognostiziert. Dabei besticht der Monat April mit besonders hohen Produktionszahlen. „In Franken ausgerechnet macht dies bis zu einer Viertelmillion Franken Mehreinnahmen“, freut sich Robert Kröni und fügt gleich an: „Unter dem Vorbehalt, dass das zweite Halbjahr mindestens die prognostizierten Erträge bringt!“ Mit einem Augenzwinkern erzählt der Geschäftsführer: „Die Produktion von Solarstromanlagen scheint übrigens eng gekoppelt mit dem politischen Umfeld: Die deutschen Anlagen produzieren in der Regel mehr als errechnet wurde. So auch im ersten Halbjahr 2007, in dem die Erträge deutlich höher lagen als die der Schweizer Anlagen. Als würden diese ihren Unmut über die politischen Rahmenbedingungen zum Ausdruck bringen wollen...“

Edisun Power Gruppe in Kürze

Als Contractingorganisation finanziert und betreibt Edisun Power Gruppe Photovoltaikanlagen und verkauft den Ökostrom an Solarstrombörsen. Seit neun Jahren arbeitet die Gruppe erfolgreich und konnte kontinuierlich zulegen. 1997 startete sie mit der Einrichtung einer ersten 82-kW-Photovoltaikanlage auf dem Technopark in Zürich. Inzwischen betreibt sie über 30 Anlagen zur Stromgewinnung aus Sonnenenergie mit einer Produktionskapazität von mehr als 3 Megawatt.

Edisun Power Europe AG
Technoparkstrasse 1/71
8005 Zürich
info@edisunpower.com
www.edisunpower.com

Weitere Information:
Robert Kröni
Geschäftsführer Edisun Power Europe AG
Tel. +41 (0) 44 445 16 50